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Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.17.59 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wann genau (in welchem Monat welchen Jahres?) wird das neue Kombibad am Auedamm 
fertig gestellt? 
 
Wann liegen die Ausführungsplanungen für die Sanierung des Freibades Wilhelmshöhe 
und des Freibades Harleshausen vor? 
 
Wann wird die Auftragsvergabe für die Sanierung des Freibades Wilhelmshöhe und des 
Freibades Harleshausen erfolgen? 
 
Wann ist der Baubeginn für das Freibad Wilhelmshöhe und wann für das Freibad 
Harleshausen? 
 
Wann wird das Freibad Wilhelmshöhe wieder eröffnet und wann das Freibad 
Harleshausen? 

 
Vorsitzende Friedrich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtkämmerer 
Dr. Barthel für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




